

Château Fleur Haut GausSENS 2022 PRIMEURS



Château Fleur Haut GausSENS est un Bordeaux Supérieur qui vit avec son temps sans ne jamais se démoder. Une valeur sûre qui offre tous les atouts d'un vin d'exception. Un vin plein de personnalité, tout en finesse avec un excellent potentiel de garde : +/- 12 ans.

Le millésime 2022 a constitué un nouveau défi pour les vignerons du bordelais. La sécheresse a mis la vigne à rude épreuve. Les différents cépages ne se sont pas comportés de la même manière face à ces phénomènes. Il a donc été primordial de bien sélectionner les lots lors des assemblages. Nous avons abouti un millésime 2022 avec des vins riches, équilibrés avec une belle fraîcheur et expression aromatique.



Appellation : Bordeaux Supérieur

Terroir : Argilo-calcaire - **Age moyen du vignoble :** 30 ans - **Parcelles :** Vérac
Superficie : 30ha - **Densité moyenne :** 4500 p/ha

Cépages : 85% Merlot, 5% Cabernet Franc, 5% Cabernet Sauvignon, 5% Malbec
Taille : Double Guyot

Conduite du vignoble : Culture raisonnée – Certifié HVE 3

Vendanges : Mi – Septembre. Mécaniques à maturité optimale après 3 contrôles, 3 Tris dont le dernier par Bain Densimétrique.

Vinification : Macération pré-fermentaire à froid, cuves inox thermo régulées, fermentation malolactique naturelle

Elevage : 50% en barriques de chêne français pendant 8 mois

Degré : 14%

Volume : 165 000 Bouteilles

Œnologue Conseils : Vincent Dupuch Conseils

Château Fleur Haut GausSENS 2022 PRIMEURS



Château Fleur Haut GausSENS is a Bordeaux Supérieur that lives with its time without ever becoming obsolete. A safe bet that offers all the advantages of an exceptional wine. A wine full of personality, finesse with excellent ageing potential.

2022 vintage was a new challenge for the winegrowers of Bordeaux. The drought has put the vine to the test. The different grape varieties didn't behave in the same way facing these phenomena. It was there fore essential to select the batches during blendings. We have achieved a 2022 vintage with rich wine, balanced wines, with a beautiful freshness and aromatic expression as well as a good ageing potential.

Appellation : Bordeaux Supérieur

Terroir : Limestone and Clay – **Average vines age:** 30 years **Plots :** Vêrac
Superficy : 30ha - **Density Control:** 4500 ft / ha

Varietal: 85 % Merlot, 5 % Cabernet Sauvignon, 5% Cabernet Franc, 5% Malbec
Pruning: Double Guyot

Vineyard management: Sustainable agriculture, Certified HVE3

Harvest : Mid – September, Machine harvested, optimum maturity following tree separate maturity analysis controls. 3 sorts including densimetric sorting table,

Winemaking process: Cold pre-fermentation maceration, thermo-regulated stainless-steel vats, natural malolactic fermentation

Ageing : 50% in french oak barrel for 8 months

ABV : 14%

Volume : 165 000 Bottles

œnologist : Vincent Dupuch Conseils



SAUVIGNON BLANC (Sec)

PRIMEURS

Pierre Blanche 2022



La cuvée Pierre Blanche du Château Fleur Haut GausSENS est la première cuvée 100% Sauvignon Blanc du Domaine, Son nom fait référence aux carrières de calcaire sur lesquelles ont été plantés les pieds de Sauvignon Blanc en 2018. C'est un vin expressif et minéral grâce à son terroir calcaire et frais.

Le millésime 2022 a constitué un nouveau défi pour les vignerons du bordelais. La sécheresse a mis la vigne à rude épreuve. Nous avons abouti un millésime 2022 avec des vins riches, équilibrés avec une belle fraîcheur et expression aromatique,

Appellation : Bordeaux Blanc

Terroir : Calcaire - Age moyen du vignoble : 4ans – Localisation : Lugon

Superficie : 2ha

Cépages : 100% Sauvignon Blanc,

Taille : Double Guyot

Conduite du vignoble : Certifié Haute Valeur environnementale Niveau 3

Vendanges : Vendanges mécaniques fin Aout à maturité optimale après trois contrôles d'analyse de maturité.

Vinification : Pressurage direct et mise en cuve pour une fermentation à froid.

Elevage : 30% en barriques neuves de chêne français pendant 8 mois.

Bâtonnage sur lies pendant 6 mois : tous les jours pendant 3 mois et une fois par semaine pendant 3 mois

Degré : 13% vol

Production : 14 000 Bouteilles



SAUVIGNON BLANC (Dry)

PRIMEURS

Pierre Blanche 2022



The cuvée Pierre Blanche of Château Fleur Haut Gaussens is the first 100% Sauvignon Blanc cuvée of the estate. Its name refers to the limestone quarry on which we planted the vines in 2018. It's a very expressive and mineral wine, thanks to a great limestone soil and fresh climate.

2022 vintage was a new challenge for the winegrowers of Bordeaux. The drought has put the vine to the test. We have achieved a 2022 vintage with rich wine, balanced wines, with a beautiful freshness and aromatic expression,

Appellation: Bordeaux Blanc

Terroir: Limestone - **Average vines age:** 4 years **Plots :** Lugon
Superficy : 2ha

Varietal: 100% Sauvignon Blanc
Pruning: Double Guyot

Vineyard management: Certified Hight Environmental Value level 3

Harvest: Mechanical harvest at the end of August at optimal maturity after three maturity analysis controls.

Winemaking process: Direct pressing for cold fermentation in vats .

Ageing: 30% in new French oak barrels for 8 months. Stirring on lees for 6 months: every day for 3 months and once a week for 3 months

ABV: 13%

Production: 14 000 Bottles

